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市立福知山市民病院  
所在地  

 6 2 0 - 8 5 0 5  

 京都府福知山市厚中町２ ３ １番地  

  TEL：0773-22-2101   FAX：0773-22-6181 

  ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ： http://www.fukuchiyama-hosp.jp/ 

～一度私たちの病院に来てみませんか？～ 

《看護師きてみて情報誌》 

 

      ★インターンシップ★ 

８月１日・２２日の２日間でインターンシップを開催し、２日間で合わせ

て１８名の学生さんが参加されました。院内の見学や、希望された病棟等

で血圧測定・処置・配膳・食事介助などの見学をしてもらいました。入職

後２～３年目の職員との交流会では学生さんから沢山の質問や感想もいた

だき、さまざまな情報交換の場となりました。 

★宿舎について★ 
駅南職員宿舎  

１K（女性単身者用） 

全４０室 家賃月額 18,000 円 

  

 

  

 

 

  

また、広さや家賃に満足しているか？の質問については、皆さん

が『やや満足している』でした。仕事終わりで自炊をするのがな

かなか大変だけれど、皆さんそれぞれ１人暮らしを楽しんでいる

ようですね～(^o^) 

新人さんの声 

夜勤についての感想 

・少しずつ受け持ち患者様を増やしてもらえるようにな

り、とても緊張しますが、日勤とは違う動きで1人で少しず

つできる嬉しさがあります。責任が大きいですが、これか

ら1人立ちに向けて頑張りたいです！ 

・最初は夜起きるのが辛かった時もありましたが、何回か

夜勤をするごとに慣れてきました。 

・日勤に比べて担当する患者数が多くなるため、情報収集

や時間の決まった処置、観察などが大変ですが、先輩に相

談しながら処置等のもれがないように取り組みたい。 

・正直まだ不安がいっぱいで、1人でやっていけるようにな

るのかな～と思っていますが、先輩についていただける間

に、わからない事は聞いて少しずつ慣れていきたい。 

技術トレーニングの感想 
・1日研修として指導を受けられることがあり、丁寧でとても学びが多い。 

・同期やトレーニングコーチと一緒にさせてもらうことができ、少人数でしていただける        

ので細かく見ていただき、実際の臨床の場で生かすことができています。 

・試験に合格するまで諦めずに丁寧に教えて頂いています。 

・技術トレーニングの前には、先輩看護師の講義がありわかりやすいです。 

・実際に行わないと技術は身につかないなと実感しています。 

採用から約半年たっての感想 
・吸引や経管栄養など、1人でさせていただく技術も増えてうれしいです。 

・もう半年も経ったのかと実感はありませんが、採血・抗生剤と少しずつで 

きることも増えてきました。その分、責任も感じています。 

・毎日新しい事を覚えたり、日々勉強でしんどいと思うこともあるけど、患

者さんの笑顔や「ありがとう」という言葉にやりがいを感じられている。 

・少しずつ慣れてきて、できることも増えてきたけど、1人でできない事や

わからない事もあり、先輩に頼ってばかりで落ち込むこともあります。 

・初めて知る事や、見たことのない処置・技術があり日々勉強ですが、日勤

の1日の流れが分かってきたり、入院をとれるようになったり、４月には見

学しかできていなかった技術が１人で行えるようになり、少しずつ自信がつ

いてきています。 

 ～お知らせ～ 

 インターンシップの次回開催予定は３月となっております！ 

 応募等は病院のホームページに掲載予定です。 

 たくさんのご参加お待ちしております(^o^) 

宿舎外観 

入居者へアンケートしてみました 

病院に近い！ 

家賃が安い！ 

 

駅の近くで交通の便がそれなりにいい！ 

宿舎に住んでいる先輩や同期にすぐ会いにいける！ 

お互いに夜勤をしているので夜間の物音に寛容な気がする！ 

住んでみて良かったことは？ 

病院の人達だけなので安心！ 

部屋が思っていたより広い！ 

洗面所がついているのがいい！ 

～参加された学生さんの感想～ 

★様々な患者さんがおられるので同じ病気などでも、その人に合った

看護が提供できるように生活背景などしっかり聞いておられるのは、

すごいと思った。 

★看護師や助産師になった後も、患者さんから学ぶ事はたくさんある

のだと感じた。私もたくさん学んでいけたらいいなと思います。 

★職場の雰囲気がとても良く、ＰＮＳ体制をとられていて、新人でも

働きやすいというところに、とても魅力を感じた。 

★見学できなかった病棟のことも、もっと知ってみたいなと思った。 

★職員が明るいのが印象的。ICUがとても広く働いてみたいと思った。 

２日間共に、学生さんの笑顔あふれる楽しい

インターンシップとなりましたー(^o^) 

ご参加いただきありがとうございました！ 

初めは緊張されていま

したが…最後は笑顔も

沢山見られました！ 


